

Essens-Paten helfen Kindern in Kolumbien

Spaichinger Schuhmuckl-Verein startet neue Initiativen zur Unterstützung des südamerikanischen Landes

SPAICHINGEN/TUNINGEN (pm) - Auf Einladung der Familie Simone und Bernd Wibiral ist Stefan Schuhmacher vor kurzem in deren Allianz-Agentur in Tuningen gewesen. Er berichtete auf deren Wunsch von der Arbeit mit seinem Verein „Schuhmuckl e. V.“ und seiner Kolumbienreise mit seinem Bruder Magnus im Herbst 2010.

Schuhmuckl e.V. ist ein Verein zur Unterstützung von bedürftigen Kindern in Kolumbien. Er wurde 2009 von Freunden der Familien Schuhmacher in Spaichingen und Cartagena/Kolumbien gegründet und zählt mittlerweile fast 100 Mitglieder.

Der Verein arbeitet derzeit schwerpunktmäßig mit zwei Projektpartnern in Cartagena/Kolumbien zusammen: Der „Fundacion para el desarrollo de la ninez“, bei der Stefan Schuhmacher auch in Kolumbien zu den Vorstandsmitgliedern zählt, und den Claretiner-Missionaren der Kirchengemeinde „Maria Auxiliadora“, die in den Slums von Cartagena eine Kindertafel betreiben.

Ausgewogene Ernährung

In diesem Zusammenhang stellte Schuhmacher neue Schuhmuckl-Projekte wie die „Essens-Patenschaften“ vor. Mit nur 80 Euro im Jahr ist es möglich, in Cartagena ein Kind ein ganzes Jahr lang, einmal am Tag mit einer ausgewogenen Mahlzeit samt Getränk zu versorgen. Diese erst im November eingeführten „Essens-Patenschaften“ erfreuten sich bereits jetzt großer Beliebtheit; es konnten schon einige solcher Paten gewonnen werden.

Begeistert erzählte Schuhmacher auch von den vielen, für Schuhmuckl typischen Anregungen und Ideen, die Mitglieder und Freunde immer wieder in das Vereinsgeschehen einbrachten. Beispielsweise die „Kinder



Hilfe für kolumbianische Kinder: (von links) Bernd und Simone Wibiral mit Tochter Eva übergeben Stefan Schuhmacher von Schuhmuckl einen Scheck über 1500 Euro.

FOTO: PM

helfen Kindern“-Unterseite auf der neu gestalteten und erweiterten Homepage (www.schuhmuckl-ev.de). Anstoß sei die Anfrage von verschiedenen Kindern gewesen, ob sie mit einem Teil ihres Taschengeldes auch etwas bewirken könnten. Und das ist durchaus möglich: Bei Essenskosten von etwa 25 Cent am Tag können schon kleine Beträge eine große Wirkung erzielen.

Schuhmuckl wird sich in 2012 verstärkt den von der „Fundacion para el desarrollo de la ninez“ betreuten 180 Kindern auf den weiterführenden, staatlichen Schulen widmen.

Schuhmacher zeigte auf, wie man hier schon mit vergleichsweise wenig Geld viel helfen könne: So kosten Schuluniformen nur zwölf Euro, Schulmaterialien wie Hefte, Bücher und Stifte kosten lediglich sieben und ein Paar Schuhe gerade einmal elf Euro. Alle diese Dinge sind in Kolumbien Voraussetzung dafür, dass man eine Schule besuchen kann.

Familie Wibiral zeigte sich angeatan von der Arbeit des Vereins und überreichte Stefan Schuhmacher einen Scheck in Höhe von 1500 Euro.

Mit diesem Geld, so der „erste Schuhmucker“, wird das Essensprogramm von Schuhmuckl unterstützt. Er bedankte sich für die Spende, die den Kindern in Cartagena zu 100 Prozent zugutekommen soll.

Wer mehr über Schuhmuckl und die Arbeit des Vereins in Kolumbien erfahren möchte, erfährt mehr im Internet unter www.schuhmuckl-ev.de. Für Spenden gilt das Konto 8 53 71 35, KSK Tuttlingen (BLZ 643 500 70).